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Добро пожаловать!

Вчера – абитуриент,  сегодня – студент

1 сентября на всех факультетах университета прошли собрания первокурсников,

где новоиспеченным политехникам были вручены студенческие билеты, зачетные

книжки и памятки, содержащие всю необходимую информацию о вузе.

Первыми состоялись собрания на двух факультетах. В 8 часов 30 минут в актовом зале

главного корпуса университета собрались первокурсники ХТФ. Открыл торжественное

мероприятие декан факультета Валентин Александрович Навроцкий. Он рассказал

начинающим студентам-химикам об истории университета и факультета, дал несколько

советов, которые помогут сегодняшним студентам стать в недалеком будущем инженерами,

а в назидание поделился известной студенческой мудростью – поступить в политех

достаточно легко, а вот учиться – трудно. Начинающих политехников также напутствовал

проректор по учебной работе Александр Валентинович Навроцкий.

А тем временем в конференц-зале проходило собрание студентов первого курса

автотракторного факультета.

Традиционно перед первокурсниками выступил также декан факультета. Олег Дмитриевич

Косов поведал об истории АТФ – ровеснике вуза, рассказал о династиях, обучавшихся в

стенах политеха, и, кроме того, представил новичкам студенческий актив факультета,

вкратце рассказав об их работе. С поздравлениями и напутственным словом от ректората

выступил проректор по учебной работе Михаил Маркович Матлин.

Чуть позже обладателями студенческих документов стали первокурсники факультета

автомобильного транспорта. Поприветствовать вчерашних абитуриентов пришли проректор

по учебной работе Михаил Маркович Матлин, декан Евгений Александрович Захаров и

заведующие выпускающими кафедрами. Декан ФАТ познакомил ребят с историей

факультета, профессорско-преподавательским составом и представил присутствующих

заведующих кафедрами. От имени ректората М.М. Матлин поздравил вчерашних школьников

с первым Днем знаний, который они встречают вне стен своих школ, и пожелал ребятам

отличной учебы. Первокурсникам также был показан слайд-фильм о жизни ФАТа.

Также в торжественной обстановке, с поздравлениями ребят, напутствиями и теплыми

пожеланиями от деканов и ректората проходили собрания первокурсников на других

факультетах.
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